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本紙は地域おこし協力隊自身が執筆・編集を行い、毎月下旬に発行します。各号毎に各隊員のクローズアップや特集記事など趣向を凝らしていきます。
今回は新たに4月に就任した神保隊員について詳しくお伝えしています。今後の協力隊通信にもぜひご期待ください！
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学校教育課所属

活動1年目

鈴木 郁
すずき かおる

神保 仰
じんぼ あおぐ

寒河江に定植

活動3年目

農林課所属

講話を聴く陵西中3年生

提示された課題

並行してリンゴの作業も進めます

二週間経過後の苗

市議会が探究学習に協力

寒河江市議会には「議会改革・活性化検討委員会」
が設けられ、議会の改革・活性化活動を行っています。
その一環で市内の中学生との交流活動があり、この度、
陵西中3年生の探究学習にご協力下さいました。
今回、生徒達は地域の困り事などをテーマにその解

決策を考える学習を行いますが、先日、議員の方々が
学校を訪問され、地域の困り事や
課題として、生活・
地域・産業・農業分
野から13のテーマを
ピックアップし、説
明して下さいました。
生徒達はそこの中

からテーマを選んで
探究活動を開始し、
年末までに成果を発
表する予定です。
議会の皆さま、ご

協力ありがとうござ
いました。

初めまして！４月より寒河江市の地域おこし協力
隊(農林課)に着任した神保仰です。
寒河江市に転入してきて、一番最初に行った農作

業はほうれん草の苗の植え付けでした。早いもので、
もう半月が経ち苗はしっかりと畑に根を張り、すく
すくと育っております。
自分にとっても、こ

の二週間は根を張るよ
うな濃厚な時間でした。
先輩隊員や地元の農家
の方々だけではなく、
近隣住民の方々ともグッ
と距離が近づいた気が
します。
任期の間は就農に向

けた準備を行いながら、
寒河江市の農業の魅力
を発信していきたいと
思います。
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小林 勇気
こばやし ゆうき

清政 朱音
きよまさ あかね

みらい協働課所属

農林課所属

農林課所属

活動2年目

森川 宏輝
もりかわ ひろき

寒河江に移住をしてから、早いもので
2年が経過しました。4月から3年目とな
り、地域おこし協力隊としての活動も最
終年度となります。最終年度はこれまで
以上に農業振興に努めていきたいと思い
ますので、引き続きよろしくお願いいた
します。

市内では桜の花が散って、さくらんぼ
や西洋梨、桃、りんごなど、果樹の花が
順次開花しています。
この時期が来ると農家さんは繁忙期に入
るので、きっと「そわそわ」している頃
ではないでしょうか。
安全作業を心掛けて、名産品のさくらん
ぼを栽培していきたいと思います。

活動3年目

活動3年目

4月から、組織編成により「みらい協働
課」に異動となりました清政です！

4月10日に、町会長連合会の総会にて
「寒河江の魅力再発見と地域の活性化につ
いて」というテーマで講演をさせていただ
きました。
寒河江の地域づくりに普段から関わって

おられる方々に向けて、私がこれまでの暮
らしの中で感じてきたことをお話しさせて
いただきました。講演後に、私の活動内容
に関心を持ってくださった方からお声がけ
をいただき、新たなプロジェクトが
スタートしそうでワクワクしています。

新年度が始まり地域おこし推進員として
最後の年度になりますが、独立に向けて
着々と準備に励んでまいります。今年もよ
ろしくお願いします。

４月は冬の間に伐採したナラの木がいい
感じに乾燥してきたので、キノコの植菌を
行いました。
今回は試験的にいろいろな種類のキノコ

に挑戦してみようということで、ナメコ、
シイタケ、ヒラタケの三種類のキノコを植
菌してみました。収穫できるのは来年の秋
になりますが、今から楽しみです。


